

1. Burgstädter SK 1914 beim 35. Geithainer Sommerturnier 2024

Marcel Küger, 25.8.2024

Traditionell stellte das etablierte und stets engagiert organisierte Turnier den Saisonauftakt dar. Die Burgstädter Schachsportler stellten 6 der insgesamt 91 Teilnehmer. Erstmals nahm unser Spitzenspieler Moritz Eidam am A-Turnier (30 Teilnehmer) teil. Ohne je in Verlustgefahr zu geraten, erreichte Moritz mit 3,5 von 5 Punkten und dem sechsten Platz ein nahezu sensationelles Ergebnis.

Ebenso ein starkes Resultat erreichte Jugendspieler Hieu Trung Nguyen in der Gruppe B (61 Teilnehmer). Durch seine gewohnt kämpferische Spielführung erreichte er 4 Siege, bei einer Verlustpartie und lief auf dem Bronzerang ein. In derselben Gruppe erreichten die alten Hasen Dr. Sven Rotzoll (Platz 14) und Marcel Krüger (Platz 25) mit umsichtigem Verteidigungsspiel ebenfalls spürbare Zuwächse der Wertzahlen.

Die Nachwuchsspieler Maurice Klemm und Domenic Eulitz erreichten die Plätze 43 bzw. 57. Beide spielten unbekümmert auf und werden, bei einer geduldigeren Umsetzung von Vorteilen, weiterhin viele positive Akzente setzen können.

Ein Dank geht an die Schachfreunde aus Limbach/Oberfrohn für die wertvolle Analysearbeit während der Turnierpausen. Mit großer Vorfreude erwarten die einheimischen Schachfreunde die avisierte Ausgabe in 2025 und natürlich auch die neue Punktspiel-saison.



*Hinten: Maurice, Florian und Peter (Limbach/O.), Domenic, Marcel, Sven
vorn: Moritz, Hieu (v.l.n.r.).*